

# わが家のアイドル

くるき りゅうぎ  
**黒木 琉義**  
平成25年1月31日生まれ  
母：美希  
父：義久（字与那覇）  
強くたくましく優しい男の子になってね♪



うえず さら  
**上江洲 幸来**  
平成25年5月11日生まれ  
母：理恵子  
父：拓雄（字兼城）  
心優しく健やかに!!  
幸せいっぱいの子になあれ。



ほかま ここね  
**外間 心音**  
平成24年8月13日生まれ  
母：裕佳里  
父：信（字照屋）  
笑顔の絶えない元気な子に育ってね



いとかず まさあき  
**糸数 昌亮**  
平成24年12月5日生まれ  
母：久恵  
父：亮太（字兼城）  
いっぱい食べて大きくなってね☆



わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっこを募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。

☎ 889-4415

## 平成25年度第3回 事業所向け 認知症サポーター養成講座を開催

認知症サポーターとは「認知症について正しく理解し、認知症の人やその家族を温かく見守る応援者」のことです。保健福祉課では、高齢者の見守りや支援の協力が期待される事業所向けに「認知症サポーター養成講座」を行っています。

2月18日、講師に南風原町津嘉山にお住まいの國吉光子氏（沖縄県キャラバンメイト加盟）を招き、町内の琉球新報 販売店代表者向けに開催しました。今回の講座で、認知症に関する基礎知識を学んだ後、認知症の方への対応方法を受講者と一緒に話し合いました。また、地域包括支援センターは高齢者に関する相談窓口であることを紹介し、今後お互いに連携を深めていこうと呼びかけました。



認知症サポーター養成講座の様子

## DeNAベイスターズ☆彗星に願いを

2月25日、宜野湾市営球場においてJAおきなわ津嘉山支店より横浜DeNAベイスターズへ町の特産品であるスターフルーツを贈呈しました。スターつながりということで毎年キャンプ時期に合わせて旬のスターフルーツを贈り、今年で6回目となります。中畑清監督は試食も行い、「うん、おいしい。食べやすいね〜」とうなずきながらほおぼる場面も。支店長の仲村渠宏昭氏は「今年もいいものができました。選手の皆さんで召し上がって頂き、輝かしい星をつかんでください」とチームを激励しました。



中畑監督（上中央）と選手の皆さんにスターフルーツを贈呈したJA津嘉山支店長と農家さん

# はえばる NEWS

## 南風原の特産品が大集合！ 第5回南風原物産展

3月1、2の両日、今年はイオン南風原ショッピングセンターを会場に、第5回南風原物産展が開催されました。屋外イベント会場では、町内から33の事業所がブースを出店し、カボチャ・はえばる美瓜（ヘチマ）などの特産品や、はえばる豚を使ったオリジナルフードなどが販売されたほか、はえばるんや飛勇人たちがステージに登場し、会場を盛り上げました。また屋内では、琉球絣の展示・販売や織り体験、金城哲夫氏や懐かしの南風原の風景などの写真を展示したパネル展が催されました。両日とも多くの客が会場を訪れ、物産展は大盛況に終わりました。



客でにぎわうブース



絣織り体験

オープニングセレモニー



大にぎわいの客席

飛勇人登場に子どもたち大興奮

## ペルーからの研修生・スツェリーさん 2カ月の研修を修了

平成25年度の町海外移住者子弟研修生受入事業で、ペルーから金城スツェリーさん（4世・津嘉山出身）が南風原町を訪れ、1月10日～3月1日の日程で研修しました。日本語や陶芸を学んだほか、特技の写真撮影のため県内各地を見学しました。2月25日、スツェリーさんの終了式・送別激励会が文化センターで開かれました。スツェリーさんは「私のルーツを知るための素晴らしい機会となりました。出会った皆さんの心遣い、本当にありがとうございます」と感謝を述べました。城間町長は「ペルーに帰っても交流を続けて、沖縄・南風原との架け橋となってください」と激励しました。



城間町長に修了証書を授与されたスツェリーさん

## 宮城公園・神里ふれあい公園の遊具新たに

宮城公園と神里ふれあい公園の遊具がこのほどリニューアルされ、2月20日、宮城公園の遊具施設開始式が催されました。開邦幼稚園となのはな保育園の園児たちも駆けつけ、新しいコンビネーション遊具「ビュウリーランド」に大はしゃぎ！アトラクションでも式を盛り上げてくれました。城間町長は「みんなに喜ばれる場として、多くの方に利用してほしいです」と呼び掛けました。



へちまをモチーフにした「ビュウリーランド」の前で記念撮影